



Je m'appelle Lilann, j'ai 16 ans.

Je suis en 1ère Bac Pro Commerce au lycée Ernest Ferroul de Lézignan-Corbières.

Je vais vous parler de mon aventure en Angleterre. Le samedi 3 novembre 2018, je suis partie en mobilité à Salford au Royaume-Uni avec cinq de mes camarades ainsi que des professeurs du lycée. La durée de la mobilité était de 1 mois. J'ai effectué un stage de vente dans le magasin TRESPASS au Lowry Outlet à Salford, enseigne écossaise spécialisée dans les vêtements outdoor.



J'ai développé des compétences au cours de cette PFMP autant sur un plan professionnel et linguistique que personnel. J'ai acquis de nouvelles techniques de vente, progressé dans la relation avec les clients et j'ai également appris à avoir confiance en moi et à être autonome car pendant ce mois, j'ai dû vivre en communauté avec trois autres élèves, tenir un appartement, gérer un budget.



Cette mobilité était géniale. Je la recommande à ceux qui en ont la possibilité. C'est une de mes plus belles expériences. Nous avons visité des tas d'endroits supers comme le mythique Old Trafford (stade de football de l'équipe de Manchester United), le Musée des Sciences et de l'Industrie, la ville de Liverpool ainsi que sa merveilleuse cathédrale et plein d'autres trucs géniaux notamment les belles rencontres avec les jeunes anglais du Salford Youth Council ou ceux du Dean Youth Club lors de la journée d'accrobranche.

Je remercie Erasmus+ de m'avoir permis de vivre cette belle aventure européenne.



Erasmus+